

LOS ALUMNOS DE LA GUARDERÍA MUNICIPAL PLANTAN UN NOGAL CON MOTIVO DEL DIA DEL ÁRBOL



El pasado viernes, los alumnos de la guardería municipal de Castellanos de Moriscos hicieron una salida muy especial a uno de los jardines de la localidad. El motivo no fue otro que celebrar el *“día del árbol”*. Para ello, los más pequeños cogieron sus palas y plantaron un pequeño nogal en el jardín situado junto a la iglesia.

Además, pudieron contar con la ayuda de algunos padres que no se quisieron perder la actividad y que les ayudaron a llevar la tierra, enterrar el tronco y finalmente regarlo. Los asistentes disfrutaron viendo a los niños como recogían y arrojaban la tierra regaban el árbol y desearon que el nuevo nogal crezca fuerte y sano para que en el futuro puedan recordar este bonito día.